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Подготовка к церемонии зажигания 
Рож д е с т в е н с к и х  о г н е й  н ач а л а с ь 
з а  не с кол ько  нед ел ь .  Церемония , 
темой  которой  являются  «Небеса», 
транслировалась по каналу GCN. Члены 
церкви по всему миру, а также прихожане 
церкви в Корее, испытали восторг от 
увиденного, ведь они словно побывали в 
Новом Иерусалиме. Это стало возможным 
благодаря  тому,  что  члены  церкви , 
любящие Господа, великолепно украсили 
церковь к Рождеству.
Группа «Дизайн» и Бюро технического 

обслуживания  одели  в  праздничное 
у б р а н с т в о  г л а в н о е  с в я т и л и щ е . 
Молодежная миссия украсила вестибюль 
третье  святилище ;  группа  «Шарон» 
придала праздничный вид территории, 
прилегающей к церкви; миссия «Ханаан» 
наряжала в праздничный наряд второе 
и шестое святилища; ученики детской 
воскресной школы украшали четвертое 
с в я т и л ищ е ,  а  п я т ом у  с в я т и л ищу 
праздничный  вид  придали  студенты 
воскресной школы. И штатные сотрудники 
церкви тоже принимали в этом участие.
Особенно много усилий для украшения 

церкви к праздничным мероприятиям 
прилагают группы «Дизайн» и «Шарон», 
чем они и прославляют Бога, и радуют 
членов церкви.
Группа  «Дизайн» была  создана  в 

сентябре 1994 года, и она объединила тех, 

кто изучал изобразительное искусство 
в институте или работал в этой сфере. 
Они начали с разработки идеи создания 
подиума для проведения, праздничных 
представлений, в частности, посвященных 
годовщине церкви и Рождеству, а также 
идеи украшения алтаря и Рождественской 
символики. В 2000 году они расширили 
сферу своей деятельности, участвуя в 
подготовке летнего ретрита и лидерского 
семинара.
В  н а с т о я щ е е  в р е м я  г р у п п а 

объединяет многих членов церкви: это 
и старшеклассники, и студенты вузов, 
и  работающие  люди ,  у  которых  есть 
способности к дизайну и изобразительному 
искусству.  Сестра  Джин  Сил  Ли ,  в 
частности, сказала: «Я так благодарна 
за то, что могу послужить Богу своим 
талантом, который прежде я не считала 
чем-то особенным. Я так счастлива, когда 
работаю ночью, что на следующий день 
даже не чувствую усталости. Я бы хотела 
курировать работы по созданию плана 
дизайна Ханаанского святилища».
Диаконисса Мин Кюнг Чой, которая 

возглавит  группу  «Дизайн»  в  2015 
году, сказала: «Работа дизайнера очень 
помогла  мне  вырасти  в  вере .  Я  была 
также благословлена тем, что получила 
признание на работе и у меня возрос объем 
продаж, за которые я ответственна. Другие 
члены группы получили благословения 

в сдаче тестов, устройстве на работу, 
получении стипендий. Мы верим, что 
украшение главного святилища играет 
большое значение для имиджа церкви, 
поэтому  мы  проводим  дальнейшее 
исследование  в  смежных  с  дизайном 
областях, чтобы расширить свои знания».
Группа «Шарон» была организована 

в 2001 году. С тех пор они работают над 
созданием красивых композиций из цветов 
и украшением церкви в дни празднования 
годовщин церкви, в Рождественские дни, 
а  также  в  подготовке  к  праздничным 
событиям, связанным с чудом появления 
сладкой  воды  Муана .  Старейшина 
Нак Хонг Йим поддерживает их; они 
вкладывают свое время, деньги и сердце 
в  Царство  Божье .  И  они  благодарны 
возможности работать, используя данный 
им Богом талант. 
Старшая  диаконисса  Кюн  Гюн  Ли , 

лидер группы «Шарон», в частности, 
сказала: «Мы рады быть вместе, потому 
что мы ценим друг друга, и, делая работу, 
мы отдаем свое сердце Богу. Бог обильно 
благословляет нас». Старшая диаконисса 
Сук Хи Хан, помощник лидера, которая 
присоединилась к группе «Шарон» во 
время 100-дневного молитвенного обета, 
сказала: «Так как я с радостью работала 
для Божьего Царства, Бог укрепил мою 
веру и заботился о моих детях».
Многие  члены  группы  получали 

финансовые благословения, покупали 
дома и наслаждались хорошим здоровьем. 
Эта работа расширила их сердца и дала 
возможность их душам преуспевать.
Они готовятся к периоду Ханаанского 

святилища. И, для того чтобы создавать 
произведения  искусства  на  высоком 
художественном уровне, соответствующем 
уровню мировой церкви, они изучают 
плотничное дело, искусство создания 
цветочных композиций, моделирование 
воздушных шаров, графическое искусство 
и так далее. Они также стараются идти 
в ногу с современными тенденциями в 
искусстве, посещая выставки и галереи.
Вот  так  члены  групп  «Дизайн» и 

«Шарон» прославляют  Бога  своими 
драгоценными талантами и дарят радость 
всем прихожанам церкви. Кроме того, они 
стремятся обрести сердце духа, помогая 
друг другу в любви Господа. В Ханаанском 
святилище у них будет много работы, и 
они надеются, что их рвение, которое они 
проявляют в служении Господу, станет для 
них прекрасным украшением на Небесах.
И еще: каждый День Благодарения женская 

миссия украшает алтарь сотнями отборных 
зерновых колосьев, фруктами и овощами, 
чтобы прославить Бога, благословляющего 
нас. Отдел дизайна цветов отображает 
благоухание благодарных сердец членов 
церкви в своих одухотворенных цветочных 
композициях.

Члены групп «Дизайн» и «Шарон» 
нарядно украсили церковь

Есть верующие, которые в дни таких праздников, как Рождество, День Благодарения, Пасха и годовщина основания церкви, великолепно украшают церковь, используя свои 
таланты. Они делают это с любовью к Богу и к церкви, к Телу Христа. К чему бы они ни прикоснулись, все превращается в прекрасный интерьер, где счастливые члены церкви 
могут сделать прекрасные фотографии, наполняя своими улыбками церковь.
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«Почитай отца твоего и мать твою, чтобы продлились дни твои на земле, 
которую ГОСПОДЬ, Бог твой, дает тебе» (Исход, 20:12).

«Почитай отца твоего и мать твою»

Иисус – Сын Божий. Он пришел на эту землю во 
плоти и учил людей тому, что самая первая и самая 
главная заповедь – возлюби Господа, Бога твоего, 
а вторая – возлюби ближнего твоего (От Матфея, 
22:37-40). Он сказал это, потому что если человек 
сможет исполнить обе эти заповеди, то он сможет 
исполнять и все остальные.
Десять  Заповедей ,  данные  в  Книге  Исхода , 

разделены на две группы: в первую группу входят 
с 1-й по 4-ю заповеди, которые говорят о любви к 
Богу, а заповеди, с 5-й по 10-ю, о том, что ближних 
нужно любить как самих себя, – во вторую.
А сейчас давайте рассмотрим пятую заповедь – 

«Почитай отца твоего и мать твою».

1. Мы  должны  почитать  своих  родителей  в 
Господе
Даже если бы об этом не говорилось в Десяти 

Заповедях, все равно человек, у которого есть совесть, 
знает, что почитать родителей – его естественная 
обязанность. Тогда почему же Бог заповедовал: 
«Почитай отца твоего и мать твою»?
Это не означает, что мы должны чтить их по плоти. 

Это значит, что мы должны почитать своих родителей 
в Господе, то есть в Слове Божьем (Посл. к Ефесянам, 
6:1). И если мы подчиняемся родителям, которые 
говорят нам не ходить в церковь в воскресенье, то это 
не означает почитать их, а это значит – обрекать себя 
на погибель вместе с ними.
Если мы по-настоящему любим и почитаем своих 

родителей, то мы прежде всего будем благовествовать 
им и поможем им получить спасение.
Во 2-й книге Паралипоменон, 15:16, мы читаем: 

«И Мааху, мать свою, царь Аса лишил царского 
достоинства за то, что она сделала истукан для 
дубравы. И ниспроверг Аса истукан ее, и изрубил в 
куски, и сжег на долине Кедрона». Если королева-
мать поклоняется идолам, то она не просто восстает 
против Бога и идет путем, ведущим к погибели, она и 
других вводит в заблуждение, заставляя поклоняться 
идолам, и обрекает их тем самым на смерть.
Царь Аса, не соглашаясь с матерью, лишил ее 

царского сана. Благодаря этому и люди узнали о 
проблеме, и его мать смогла отвратиться от своего 
пути. Это и значит по-настоящему почитать своих 
родителей.
Прежде всего, вы можете утверждать, что по-

настоящему чтите своих родителей, тогда, когда вы 
помогаете им войти в Царство Небесное.

2. Мы должны почитать Бога, дающего нам жизнь
Эта  заповедь  говорит  нам  почитать  своих 

родителей, и в то же самое время Бог велит в 
Слове Своем хранить Божьи заповеди и почитать 
Бога. Другими словами, тот, кто по-настоящему 
чтит Бога всем своим сердцем, будет почитать и 
своих родителей, и тот, кто искренне уважает своих 
родителей будет служить Богу всем своим сердцем. 
Но если вы должны расставить приоритеты, то на 
первом месте должно быть служение Богу.
Бог сотворил вас и меня, наших отцов, дедушек 

и все остальные поколения наших родственников. 
Бог сотворил Адама, первого человека, который 
дал жизнь всему человечеству. Хотя при слиянии 
спермы и яйцеклетки происходит оплодотворение, 
изначальное семя жизни при зачатии дается только 
Богом.

Кроме того, тело, которое мы видим, – это лишь 
оболочка, которая нужна для временной жизни в этом 
мире, а истинным хозяином нашего «я» является 
дух в нашем теле. Сколько бы человек ни старался, 
он не способен сам создать семя жизни. Кроме того, 
сколько бы знаний мы ни накопили, мы не сможем 
сотворить подобие человеческого духа. Даже если мы 
сможем скопировать человеческие формы, клонируя 
клетки, то, что получится, нельзя будет назвать 
человеком, если Бог не даст дух этому телу. Это дано 
сделать только Богу, а дух человека может родиться 
вновь только через Святого Духа. Следовательно, 
истинным отцом нашего духа является Бог.
Таким  образом ,  мы  должны  служить  своим 

родителям, но еще больше нам следует любить и 
служить Богу Отцу, Который дал нам жизнь. Кроме 
того, если родителям известен этот факт, то они будут 
думать, что дети – это дар от Бога и драгоценные 
души (Псалом, 126:3) и постараются воспитывать их 
в Божьей воле.

3. Когда мы любим Бога, мы можем почитать 
своих родителей всем своим сердцем
Почитать людей – значит, проявляя уважение 

и послушание, служить им так, как того требуют 
правила приличия. А теперь давайте проверим себя: 
не пренебрегали ли мы своими родителями, не 
обделяли ли мы их своим вниманием, говоря, что мы 
любим Бога?
Когда ваши престарелые родители говорили что-

то, что вам казалось не разумным, не выражали ли 
вы пренебрежение к ним словами или поступками, 
показывая всем своим видом, что все это – глупости? 
Любить Бога и почитать своих родителей – это не две 
разные вещи.
В 1-м послании Иоанна, 4:20, мы читаем: «Кто 

говорит: ,,я люблю Бога“, а брата своего ненавидит, 
тот лжец: ибо не любящий брата своего, которого 
видит, как может любить Бога, Которого не видит?»
Кроме  того ,  в  Евангелии  от  Матфея ,  15:4-9, 

Иисус укоряет фарисеев и книжников, которые, 
обделяя своих родителей, заявляли, что они делают 
приношения Богу. А все потому, что они не служили 
Богу всем сердцем. На самом деле, под предлогом 
того, что они приносили дары Богу, они оставляли 
себе то, что должны были бы дать своим родителям.
Если мы истинно, всем своим сердцем, любим и 

уважаем Бога, то мы от всего сердца будем любить 

и почитать наших биологических родителей. Поняв, 
что значит – любить Бога, мы будем также понимать, 
что значит – любить родителей.
Когда  мы  пребываем  в  истине ,  полностью 

избавляемся от грехов и зла, пребываем в Слове 
Божьем и к нам в сердце приходит истинная любовь, 
тогда мы почувствуем любовь и благодарность к 
своим родителям, которые дали нам жизнь, вырастили 
нас, и тогда мы будем служить им с искренней 
любовью.

4.  Благословения ,  данные  людям ,  которые 
почитают Бога и своих родителей в истине
В  Кни г е  Исход а ,  2 0 : 1 2 ,  Б о г  г о в о р и т  о 

благословениях, даруемых тем, кто любит Бога и чтит 
своих родителей всем своим сердцем: «Почитай отца 
твоего и мать твою, чтобы продлились дни твои на 
земле, которую ГОСПОДЬ, Бог твой, дает тебе».
Этот отрывок из Писания не имеет в виду, что мы 

будем наслаждаться долголетием лишь на этой земле. 
Он означает, что мы будем так же здравствовать, 
преуспевать и находиться под защитой Бога, как 
будут преуспевать наши души. Тогда мы не будем 
сталкиваться с несчастными случаями и стихийными 
бедствиями, а мы будем благословлены в семье, на 
рабочем месте и в бизнесе. Благословение долготой 
жизни содержит в себе буквально все благословения.
Именно это произошло и с Руфью, о которой 

написано в Ветхом Завете. Будучи язычницей, она 
вышла замуж за Иудея, но ее муж умер в молодом 
возрасте ,  и  у  них  не  было  детей .  Ноеминь ,  ее 
свекровь, просила оставить ее и поискать счастья в 
другом месте, но она пренебрегла личным счастьем, 
чтобы исполнить свой долг снохи, и последовала за 
Ноеминью в Иудею.
За то, что она была такой, Бог позволил ей получить 

великие благословения, несмотря на то, что она 
была язычницей. Бог позволил ей встретить богатого 
человека из круга родственников ее бывшего мужа и 
выйти за него замуж. Кроме того, в числе ее потомков 
был царь Давид, и, кроме того, Бог дозволил, чтобы 
ее имя было вписано в генеалогию Спасителя Иисуса. 
Как Бог и обещал, Руфь получила обильные духовные 
и материальные благословения за искреннее почтение 
к своей свекрови.

Дорогие братья и сестры во Христе, если вы любите 
Бога, то вы будете служить не только своим братьям 
по вере, но и своим родителям, своим супругам, 
родственникам и соседям. Доказательства любви к 
ним проявятся в добрых делах, которые прославляют 
и Бога.
Я надеюсь, что вы, подобно Руфи, будете излучать 

свет истины пред людьми своими совершенными и 
благими делами. Я молюсь во имя Господа, чтобы 
Бог, Который прославится через ваши дела, воздал 
вам славой и благословениями.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Секреты получения 
ответов от Бога

В Евангелии от Матфея, 7:11, говорится: «Итак, если вы, будучи злы, умеете даяния благие давать детям вашим, 
тем более Отец ваш Небесный даст блага просящим у Него», то есть Бог Любви хочет дать Своим детям все, о чем 
они просят. И тем не менее, чтобы получить благословения, они должны соответствовать определенным критериям, 
о которых пойдет речь ниже. Вот пять критериев, которые раскрывают секреты, как получить ответы от Бога. 
Давайте оценим себя на соответствие им, чтобы получить обильные благословения от Него.

1. Верите ли вы в Иисуса Христа 
и доверяете ли вы Ему?

Иисус шел по всем городам и селам, 
проповедуя Евангелие Царства, подкрепляя 
Свои слова знамениями. Хромые начинали 
ходить, прокаженные очищались, слепые 
начинали видеть, а глухие – слышать, 
демоны же были изгнаны. Весть о Его 
служении получила широкую известность, 
и куда бы Он ни пошел, везде собирались 
толпы людей.
Однажды Иисус подходил к Иерихону, 

где у дороги сидел слепой человек. Этому 
человеку сказали, что Иисус проходит 
мимо, и он закричал: «Иисус, Сын Давидов! 
помилуй меня» (От Луки, 18:38). Он слышал 
о служении Иисуса и поверил всем сердцем, 
что Иисус сможет открыть ему глаза. 
Мужчина назвал Иисуса «Сын Давидов». 

Это показывает его веру в то, что Иисус 
пришел как Спаситель: любой еврей знал, 
что их Спаситель придет из рода Давида. 
Если выбудете верить в Иисуса и доверять 
Ему, как тот слепой человек, то Бог ответит 
вам.

2. Взываете ли вы в молитве 
согласно справедливости Божьей?

Первый человек, Адам, жил в изобилии 
в  Эдемском  саду,  и  ему  не  нужно  было 
трудиться, потому что Бог обеспечил его всем 
необходимым. Но, после того как он отведал 
плод с дерева познания добра и зла, проявив 
тем самым непослушание Богу, грех вошел в 
этот мир. С тех пор во все дни жизни своей 
люди стали добывать себе пропитание только 
тяжелым трудом (Бытие, 3:17).
Это – правило, которое установил Бог, и 

называется оно «справедливость». Согласно 
ему,  люди  напряженно  трудятся ,  чтобы 
получить результат. Точно так же мы должны 
трудиться в молитве, взывая всем своим 
сердцем к Богу, чтобы радоваться полученным 
от Него ответам.
Иисус показал хороший пример тому. В 

Евангелии от Луки, 22:44, говорится: «И, 
находясь в борении, прилежнее молился, и был 
пот Его, как капли крови, падающие на землю». 
Когда он воскресил Лазаря, который был мертв 
четыре дня, Он тоже воззвал громким голосом: 
«Лазарь! иди вон» (От Иоанна, 11).
И вновь, в Евангелии от Луки, 23:46, 

говорится о том, что Иисус, «возгласив 
громким голосом, сказал: Отче! в руки Твои 
предаю дух Мой. И, сие сказав, испустил 
дух».  Конечно  же  для  нас ,  обычных 
творений, тем более важно громко взывать 
в  молитве ,  если  мы  хотим  получить 
ответы, и особенно тогда, когда мы хотим 
справиться с определенными проблемами, 
решить которые не в человеческих силах.

3. Показываете ли вы свою веру 
через дела?

Давайте еще раз обратимся к слепому 
человеку, о котором написано в Евангелии 
от Луки, в 18-й главе. Когда он закричал, 
люди хотели заставить его замолчать, но 
он закричал еще громче: «Сын Давидов! 
помилуй  меня».  Вместо  того  чтобы 
замолчать, тот человек стал кричать еще 
более неистово. Всем своим поведением он 
демонстрировал веру, которая не колеблется 
ни при каких обстоятельствах.
Если бы он обиделся или испугался и 

замолчал, как ему говорили, то он бы не 
прозрел. Но так как вера его была крепкой и 
непоколебимой, он верил, что через Иисуса 
он получит для себя ответ, поэтому просил 
настойчиво и не упустил своего шанса.
В  Книге  пророка  Иеремии ,  3 3 : 3 , 

говорится: «Воззови ко Мне – и Я отвечу 
тебе, покажу тебе великое и недоступное, 
чего ты не знаешь». То есть, если мы хотим 
получить ответы от Бога, мы должны истово 
взывать к Нему со смирением при любых 
обстоятельствах.

4. Проявляете ли вы послушание 
и сбросили ли вы свою одежду?

В  Евангелии  от  Марка ,  в  10 -й  главе , 
говорится о слепом нищем Вартимее. Услышав, 
что идет Иисус, он стал громким голосом звать 
Иисуса. Иисус остановился и велел позвать его. 
После чего тот сбросил с себя верхнюю одежду, 
встал и подошел к Нему (От Марка, 10:50).
Одежда  нищего  была  грязной  и  плохо 

пахнущей, и все же она была необходима ему. 
Она была его единственной собственностью. 
Вартимей слышал и знал о том, что Иисус свят 
и чист, что Он приносит людям благодать, 
исцеляет больных , дает надежду бедным 
и немощным. Поэтому совесть подсказала 
ему, что он не может подойти к Иисусу в 
такой грязной и скверно пахнущей одежде. 
Подчиняясь голосу совести, он тут же отбросил 
свою одежду.
В духовном плане это указывает на то, 

что мы должны отбросить грехи и нечестие, 
чтобы встретиться со святым Богом. Таким 
образом, чтобы получить Божий ответ, мы 
должны прежде всего полностью покаяться 
в своих прошлых грехах с помощью Святого 
Духа , очистить свои сердца от подобных 
помышлений и затем, немедленно и без всяких 
колебаний, подчиниться тому, к чему нас 
призывает Святой Дух.

5. Исповедуете ли вы свою веру 
собственными устами?

В Евангелии от Луки, в главе 18-й, когда 
слепой человек воззвал к Иисусу с верой, 
Он спросил: «Чего ты хочешь от Меня?». 
Конечно  же  Он  знал  желание  сердца 
слепого человека и все же спросил его, 
что он хочет от Него. Так, почему же Он 
спросил?
Потому что, чтобы получить ответ от 

Бога, мы должны исповедовать свою веру 
собственными устами. Справедливость Бога 
такова, что ответ приходит только тогда, когда 
мы исповедуем свою веру собственными 
устами. Согласно справедливости, слепой 
нищий выражал свою веру через сказанные им 
слова: «Господи! чтобы мне прозреть», и он 
получил то, что просил (От Луки, 18:41-43).
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Я  посещал  Русскую  Православную 
церковь, потому что туда меня привела моя 
бабушка, но это было лишь формальностью. 
В 1994 году я начал ходить в христианскую 
церковь, и именно тогда я, наконец, принял 
Господа и наполнился Святым Духом. 

После чего я полностью исцелился от язвы 
желудка, которую не могли вылечить даже 
путем хирургического вмешательства. 
Аллилуйя!
В 1995 году я начал изучать теологию, 

а в 1996-м переехал в Гатчину, где стал 

вести церковные служения у себя в доме. 
Их посещало около 10 человек. Я горячо и 
с дерзновением проповедовал Евангелие. 
Поэтому наша церковь продолжала расти.
В  2 0 0 3  году  я  принял  участие  в 

Объединенном крусейде д-ра Ли в России. 
И я был рад видеть множество людей, 
исцеленных по его молитве, когда он 
молился со сцены, и прославляющих Бога 
своими свидетельствами. После чего мне 
захотелось продолжить учиться у него. Я 
читал его книги, следил за его программой, 
которая транслировалась каждый вечер 
по каналу «ТБН–Россия», и слушал его 
проповеди на сайте церкви – www.manmin.
org.
Когда  я  прослушал  его  проповеди 

«Небеса», я исполнился надеждой, что 
войду на Небеса. А когда я прочитал его 
книгу «Мера Веры», я испытал духовный 
шок, узнав, что для каждого человека 
уготовано на Небесах место обитания, 
которое  зависит  от  меры  его  веры . 
Слушая его проповеди на разные темы, я 
возрастал в вере, а мое сердце все больше 
наполнялось миром. С того момента я 
начал усердно расти в вере.
У меня зародилось страстное желание 

посетить Центральную церковь «Манмин». 
И в разговоре с Владимиром Осиповым, 
председателем Объединенной  церкви 
святости Иисуса Христа (Россия), на 
заседании  Ассоциации  российских 
пасторов я узнал, что мне предоставляется 
возможность  посетить  эту  церковь . 
Можете ли вы себе представить, как я был 
счастлив!?
Наконец ,  в  2011 году,  я  приехал  в 

Центральную  церковь  «Манмин». На 

протяжении всего пути я был исполнен 
Святым Духом. Когда меня приветствовали 
в  аэропорту  члены  церкви  и  когда  я 
молился  на  церковных  собраниях ,  я 
чувствовал эту полноту. А во время службы 
я ощущал дрожь в теле.
У старшего пастора д-ра Джей Рока Ли 

около 10.000 дочерних и ассоциативных 
церквей  по  всему  миру,  и  он  являет 
мощную силу Божью. Но сам он оказался 
очень скромным и добрым. Я увидел, 
что он действительно Божий человек. И 
я чувствовал его бесконечную любовь к 
человеческим душам. Я принял его молитву 
о пробуждении в моей церкви. И после 
моего визита в Корею и молитвы д-ра Ли 
число прихожан в церкви увеличилось 
вдвое. Точно так же, как и он, я старался 
быть смиренным и глубоко любить людей. 
Этому же я учил и членов своей церкви, 
чтобы и они тоже начали расти в вере.
В  июне  2 0 1 4  года  преп .  Суджин 

Ли ,  президент  Ассоциации  пасторов 
Центральной церкви «Манмин», приехала в 
Санкт-Петербург, чтобы провести семинар 
для пасторов и служение Божественного 
исцеления с платком (Деяния, 19:11-12).
Проповедуя по книге д-ра Ли «Мера 

Веры», она дала подробные объяснения 
и примеры, которые еще раз напомнили 
мне о том, как важно стать освященным. А 
когда она молилась с платком Божьей силы, 
на меня сошел огонь, после чего боли в 
спине, которые беспокоили меня 6 месяцев, 
исчезли!
Я искренне благодарю д-ра Ли, который 

проповедует 7,2 миллиарда людей во всем 
мире любовь Бога и Иисуса. И я воздаю 
благодарность и славу Богу.

Пастор Сергей Стагнеев, 43 года, 
церковь «Хлеб Жизни» в Гатчине (Россия)

Объединенный крусейд 2003 года в России

«Моя церковь растет благодаря «Моя церковь растет благодаря 
Евангелию святости!»Евангелию святости!»

 

Я приняла Иисуса Христа в Китае в 
2000 году, но у меня не было упования 
н а  Бо г а .  По э тому  у  меня  было 
множество проблем. Меня беспокоили 
нервные  срывы ,  и  я  находилась  в 
депрессии на протяжении 5-ти лет. У 
меня также были высокое кровяное 
давление и стенокардия. Я принимала 
лекарства ,  но  они  лишь  снимали 
симптомы, не улучшая мое состояние. 
И меня мучили сильные боли.
В декабре 2002 года я переехала в 

Корею. Я посетила несколько церквей, 
но ни одна из проповедей в них не 
тронула мое сердце. Я молилась о том, 
чтобы найти ту церковь, которая следует 
воле Бога, и я искала ее.
В сентябре 2005 года моя знакомая 

привела  меня  в  церковь  Мирьянг 
Манмин, которую возглавляет пастор 
Тэкью Мун. Там я увидела мощные 
деяния Божьи, явленные через старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли, и у меня 
появилась  надежда  на  исцеление 
от всех моих болезней по вере. Но 

все  же ,  если  я  пропускала  прием 
лекарств, сердцебиение учащалось, 
у меня начиналась головная боль и 
поднималась температура; было такое 
ощущение, будто я ударяюсь головой 
обо что-то и у меня по всему телу, то 
там, то тут, бьется пульс. Моей веры 
было недостаточно, чтобы справиться с 
этим.
В  августе  2014 года  я  приняла 

участие в летнем ретрите «Манмин». 
Во время служения Божественного 
исцеления, которое состоялось в первый 
вечер после семинара, у многих людей, 
по молитве д-ра Ли, восстановилось 
з р ение ,  кто - то  вс т а ли  со  своих 
инвалидных кресел и начали ходить. 
Я смотрела на них и чувствовала себя 
виноватой перед Богом за то, что не 
была исцелена через такие мощные Его 
деяния.
Я подумала: «У пастора есть сила 

исцелить многих людей от их болезней. 
Теперь настало мое время показать 
свою  веру» .  Я  приняла  решение 

покаяться в том, что я поклонялась 
идолам до того, как я познала истину, и 
даже после того, как приняла Господа, 
и я не жила по Слову. После этого я 
перестала принимать лекарства. Я стала 
нервной, и у меня начались боли. Но я 
старалась преодолеть все молитвами и 
верой.
Седьмой день был для меня самым 

тяжелым. Я читала Библию, славила 
Бога и слушала проповеди, но потеряла 
контроль над собой. Пока я каталась 

по комнате, не владея собой, в моем 
сознании  возник  д-р  Ли ,  который 
ходатайствует за нас со слезами.
Я истово молилась Богу, говоря: «Я 

обязательно преодолею это. Помоги 
мне!» После этого я почувствовала, 
как что-то поднимается вверх по моим 
венам с обеих сторон головы к моему 
лбу. Я подумала: «Что происходит?» 
Именно  в  этот  момент  произошло 
столкновение чего-то, что издало звук 
«бум». Казалось, что что-то взорвалось.
А я почувствовала себя обновленной, 

у ш л а  г о л о в н а я  б о л ь .  С л е з ы 
безостановочно текли у меня из глаз. 
После этого совсем прошла головная 
боль, и я обрела мир и позитивное 
н а с т р о ени е .  У  мен я  поя вил а с ь 
уверенность в том, что я могу сделать 
все.
Многие люди вокруг меня говорили, что 

я стала выглядеть моложе и лучше, чем 
раньше. Я так благодарна Богу. Тьма ушла, 
и теперь я очень счастлива, пребывая в 
мире, данном мне Господом. Аллилуйя!

Диаконисса Йюн Кюм Ли (61 год) со 
своим мужем диаконом Донг Джо Джи, 
церковь Мирьянг Манмин (Корея)

| «Я свободна от нервных срывов и депрессии!» |


